



広報

2021年(令和3年)
No.1647

7月1日号

スポーツって
めっちゃ楽しい!



もっと上手く
なりたい!



甲子園楽しかった!
応援ありがとうございました!
加藤学園高校野球部



アスルの応援
よろしくお願いします!



逆上がりの
特訓中!

いっしょに
がんばり



家族で散歩が我が家の日課



©azul claro



めーん!どー!コテーー!



みんな
がんばって!



負けないぞー!



沼津市ウイズスポーツ開幕!!! WITH SPORTS

投稿
受付中!!!

Instagramでウイズスポーツ!

県内でトップクラスのフォロワー数を誇る沼津市公式Instagramで、市民の皆さんの「ウイズスポーツ」に関する写真を募集しています。あなたが撮影した「ウイズスポーツ」の写真に、「#ウイズスポーツ沼津」、「#numa_1」をつけて投稿して下さい。今回の企画では、いわゆる競技スポーツだけでなく、健康づくりのための運動や身体的なレクリエーション活動もスポーツとして定義しています。皆さんの投稿をお待ちしています!



まずはフォロー
して下さい!

